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Korridorklassen 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Erfahrungen hat die Stadt Kassel mit den Korridorklassen gemacht und 
welches Ziel sollen sie haben? 

 
2. An welchen Schulen/Schulformen bestehen bereits solche Korridorklassen? 

 
3. Wie hoch ist die Anzahl der Schüler/innen, die diese Klassen besuchen? 

 
4. Wie hoch ist der Anteil der Schüler/innen, die wieder zurück an die 

Regelschulen gehen? (Erfolgsquote) 
 

5. Welche Anteile tragen davon die Jugendhilfe und das Schulverwaltungsamt? 
a) Wie sehen die Maßnahmen aus? 
b) Wie hoch sind die Kosten pro Korridorklasse für die Stadt Kassel? 

 
6. Gedenkt der Magistrat diese Maßnahme weiter auszubauen? 

 
 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


